



www.caritas.es

NOTA DE PRENSA

Cáritas Española moviliza una partida inicial de 150.000 euros para atender la emergencia humanitaria provocada por el terremoto en Marruecos

- **Se suma a la activación de la primera respuesta de emergencia por parte de Caritas Internationalis**
- **Con estos fondos se proporcionará refugios provisionales ante la próxima llegada del invierno**

Cáritas.- 16 de octubre 2023. Cáritas Española ha movilizado una partida de 150.000 euros para atender la emergencia humanitaria provocada por el terremoto registrado el pasado 8 de septiembre en Marruecos. Estos fondos, que se suman a los 30.000 euros enviados pocos días después de producida esta catástrofe natural, son la primera respuesta al llamamiento de emergencia realizado por Cáritas Marruecos a toda la red mundial de Cáritas.

Además de la aportación de fondos, Cáritas Española -a petición de Caritas Internationalis- desplazó a la zona a dos técnicos de su equipo de Cooperación Internacional: **Laure Salies** y **Yago Aparicio**, referentes de Acción Humanitaria. Ambos han colaborado con Cáritas Marruecos en la identificación de las necesidades humanitarias y en el diseño de la respuesta de emergencia de la Confederación internacional.

La activación de la primera respuesta de emergencia por parte de Caritas Internationalis tendrá un presupuesto total de medio millón de euros y un periodo de ejecución de cinco meses. Según el principio humanitario de Cáritas de asistir a las poblaciones más vulnerables y menos accesibles, la intervención se centrará en una primera fase en las zonas más aisladas, donde no llega la ayuda, es decir, el centro y el sur del Alto Atlas (concretamente las provincias de Ouarzazate y Taroudant).

Las poblaciones beneficiarias de la respuesta de emergencia serán además las más vulnerables, es decir, personas mayores, infancia, personas con discapacidad y migrantes (que se encuentran sobre todo en Marrakech). A estas poblaciones se les facilitará sobre todo refugios provisionales ante la llegada del invierno, utensilios para cocinar y saneamiento e higiene, con especial énfasis en la gestión de desechos.

Prensa Cáritas Española:

Laura Daniele (618 893 880) – Merche Fernández (606 53 51 56)



Se calcula que unas 56.000 viviendas han resultado dañadas en la región del Alto Atlas, el 35% de ellas están completamente destruidas. Las personas obligadas a abandonar sus hogares se alojan ahora con familiares o en tiendas de campaña en campamentos improvisados a las afueras de los pueblos. Las tiendas que albergan a parte de la población afectada han sido proporcionadas principalmente por el Gobierno, el Ejército, Protección Civil y, en menor medida, por asociaciones de la sociedad civil.

“Estas tiendas no tienen las cualidades técnicas de solidez y aislamiento necesarias para soportar las difíciles condiciones climáticas y medioambientales del invierno en los pueblos de montaña más afectados. En este sentido, la llegada del frío representa un alto riesgo para la población que actualmente vive allí”, explica Laure Salies.

La segunda fase de la respuesta de emergencia está prevista que comience en febrero del próximo año y estará centrada en la reconstrucción y rehabilitación. El presupuesto inicial de esa intervención alcanzará el 1,5 millones de euros.

Cáritas Española colabora con Cáritas en Marruecos desde la década de los 90. En los últimos años, en concreto, en proyectos de movilidad humana. Los programas puestos en marcha en los últimos años tienen por objetivo ofrecer una acogida a los migrantes en situación de vulnerabilidad y ofrecerles asistencia y apoyo para que puedan ejercer sus derechos fundamentales en Marruecos.

Las personas que quieran colaborar con la campaña de Cáritas con Marruecos pueden hacerlo a través de la web www.caritas.es.

BANCO SANTANDER ES25 0049 6791 7728 1601 1350

CAIXABANK ES03 2100 2208 3802 0029 0649